

.... "SE VA VICTOR"



El popular guarachero de la orquesta de bailes de Pedro J. Belisario: Víctor Piñero ha llegado hasta nosotros para participarnos su próximo viaje para Panamá, donde ha sido contratado ventajosamente para actuar con la mejor orquesta panameña para que anime la fiesta de carnaval.

Piñero, antes de irse a Panamá cumplimentará sus contratos con Belisario es muy posible que de obtener éxitos en esa región extranjera, acepte una oferta que le abre las puertas de México, a donde nuestro artista tiene gran interés por visitar.

Piñero, en la actualidad continúa al lado de Pedro José Belisario y sus muchachos, cosechando calurosos aplausos y vendiéndose cada vez más sus grabaciones recientes con la "Reha". En la actualidad todo el grupo se encuentra presentándose vespertinamente a las cuatro y treinta por las ondas de Radio Continente.